
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet vom politischen Auftrag, die Einrichtung einer 
Jugendberufsagentur zu prüfen. Er teilt mit, dass es aktuell Überlegungen zur Integration 
des Schüler-BaföGs gibt, und dass im Jugendhilfeausschuss weiter zum Thema berichtet 
werden wird. 
 
Nach Aussage der zuständigen Ministerin Frau Ernst werden alle Bewerbungen zur Einrich-
tung von Jugendberufsagenturen berücksichtigt werden. Eine finanzielle Unterstützung durch 
das Land erfolgt nicht, jedoch geht man aus den Erfahrungen in anderen Bundesländern da-
von aus, durch sinkende Unterstützungsleistungen Einsparmöglichkeiten zu erreichen. 


